AKG: ZDF-Film "Karl Marx und die Revolution" präsentiert / Forum mit Redakteur Matthias Schaider

Wie macht das Fernsehen Geschichte?

BENSHEIM. Ein dreiköpfiges ZDF-Team besuchte das Alte Kurfürstliche Gymnasium, um den Film "Karl Marx und die Revolution" der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Ort der Uraufführung war ein Geschichtskurs der 12. Jahrgangsstufe. Im ZDF wird der Film im Rahmen der Dokumentarserie "Die Deutschen II" erst an diesem Sonntag (5.) zu sehen sein.

ZDF-Redakteur Matthias Schaider, der beide Staffeln der Serie als Redakteur mitgestaltet hat, erfuhr durch Interviews mit Schülern und ihrem Lehrer Andreas Brückmann, dass das Doku-Drama den Philosophen und Revolutionär Marx in lebendige Erinnerung rufen ließ. Die Reportage lässt sich nun auf der Internetseite zur Geschichtsserie betrachten.

Matthias Schaider kommt am Mittwoch (8.) noch einmal in dieses Gymnasium. Er will dann beim AKG-Forum um 19.30 Uhr im Blauen Saal das Thema präsentieren: "Doku-Drama – Wie macht das Fernsehen Geschichte?" Die Arbeitsweise des Mediums Fernsehen und die Hintergründe der Doku-Drama-Serie "Die Deutschen" werden durch Filmmaterial beleuchtet. Im Anschluss ist eine Diskussion möglich.

Matthias Schaider hat 1998 am AKG Abitur gemacht, Politikwissenschaft sowie Geschichte studiert und arbeitet seit knapp vier Jahren als Redakteur und Autor für historische Filme beim ZDF.



AKG-Forum, Mittwoch (8.), 19.30 Uhr, Blauer Saal. ZDF-Redakteur Matthias Schaider zum Thema Doku-Drama und Geschichte